

LESERBRIEF

Auch Grüne sollten den Bürgern ein eigenes Konzept vorstellen

Wahlkampf. Es spricht nichts dagegen, dass Parteien im Wahlkampf Reklame für ihre Partei und für sich selbst machen. Jeder versucht bei den Wählern zu punkten. Was mich erstaunt und abstößt, ist der Wahlkampf der Grünen in Attendorn.

Das Thema Innenstadtplanung dazu zu benutzen, sich bei der CDU und FDP einzuschleimen und andere

Parteien zu diskriminieren, hier SPD und UWG, in der Hoffnung, Wähler aus dem Lager der CDU und FDP zu gewinnen, damit man ja bloß wieder selbst in die Stadtverordnetenversammlung kommt, ist nicht mehr zu ertragen.

Ich erwarte von allen Parteien und Kandidaten, dass sie ein eigenes Konzept den Bürgern vorstellen.

Aber nach den Aussagen von Herrn Becker muss ich davon ausgehen, dass die Grünen kein eigenes Konzept haben (zumindest lässt sich keins erkennen). Anders kann ich mir die Öffentlichkeitsarbeit und die anbietenden Aussagen von Herrn Becker nicht erklären...

Karl Reuber
Attendorn

Die Redaktion veröffentlicht gerne Ihre Zuschriften. Bitte geben Sie Name, Vorname, Adresse und Telefonnummer für Rückfragen an.

Die Redaktion behält sich das Recht auf Kürzungen vor.

Schreiben Sie an:

E-Mail: olpe@westfalenpost.de, Fax: 02761-895-21 oder per Post an die Redaktion, Martinstraße 9, 57462 Olpe.